



29 07 2024

UNA NOCHE DE ENSUEÑO: EDILTECO EN EL EVENTO BENÉFICO “LAS MIL Y UNA NOCHES” A FAVOR DE LA ASOCIACIÓN AUT AUT MODENA

Con **gran entusiasmo**, el pasado 16 de julio, el Modena Golf & Country Club de Colombaro acogió la mágica velada de “**Las Mil y Una Noches**”, una **experiencia extraordinaria** que combinó un ambiente encantador con el propósito de apoyar una causa noble.

‘El arte más noble es hacer felices a los demás’
Phineas Taylor Barnum

Una experiencia de ensueño

La velada ofreció a los participantes momentos inolvidables en un ambiente cautivador. Una cena al aire libre junto a la piscina, bajo un cielo estrellado, sumergió a los asistentes en **un mundo de fantasía árabe**. Un castillo de cuento de hadas, melodías orientales, odaliscas, adivinas y faroles gigantes transformaron el entorno en un escenario inspirado en las historias de la célebre colección de relatos Las Mil y Una Noches.

El evento fue posible gracias al apoyo de numerosos patrocinadores, entre ellos Edilteco, que ofreció la participación a sus empleados, demostrando su compromiso social y su deseo de contribuir a causas significativas.

Las Mil y Una Noches: una lección de resiliencia y esperanza

El tema central de la velada evocó la magia de Las Mil y Una Noches, cuyos relatos giran en torno a **Shahrazád**, una mujer que, con astucia e ingenio, **logra cambiar el destino de su pueblo**. Al igual que Shahrazád, cada historia en esta colección es una fuente de esperanza, perseverancia y transformación, reflejando **valores que también guiaron el propósito de esta noche benéfica**.

Una oportunidad para la solidaridad

El verdadero corazón de la velada fue su objetivo solidario: todo lo recaudado se destinó a la asociación **AUT AUT Modena**, que apoya a familias con personas autistas.

El tema de "Las Mil y Una Noches" no solo sirvió como marco mágico, sino también como **símbolo de un compromiso sin límites con el bienestar de las familias que enfrentan los desafíos del autismo**. Así como las historias de Shahrazád encadenaban una narrativa interminable, cada acto

de generosidad durante la noche ayudó a construir una trama de apoyo y esperanza para la comunidad.

La asociación AUT AUT

AUT AUT es una organización de voluntarios que coordina actividades de asistencia, formación y recaudación de fondos para apoyar a familias con personas autistas en la provincia de Módena. Fundada en 2003 como una extensión de la asociación Aut Aut de Reggio Emilia, su misión es representar y asistir a estas familias, con un enfoque especial en las dinámicas familiares y las necesidades de los hermanos y hermanas de personas con autismo.

Un futuro lleno de esperanza

Gracias a la generosidad de los asistentes y patrocinadores, AUT AUT podrá continuar ofreciendo su valioso apoyo a las familias de la provincia de Módena.

La noche “Las Mil y Una Noches” no fue solo un evento benéfico, sino una prueba de que **la solidaridad y la colaboración pueden tener un impacto significativo y duradero.**

Transformamos una velada mágica en una oportunidad para brindar apoyo real a quienes más lo necesitan. Este compromiso reafirma cómo la unión y el esfuerzo colectivo pueden marcar una diferencia en las vidas de muchas personas, dejando una huella tangible de esperanza y transformación.